

# CITAS DE AMOR

*Eliseo Selma*

Decía san Agustín,  
hombre sabio y orador,  
que casarse está muy bien  
y no casarse mejor.

El amor cuando se acerca  
tiene muy fácil la entrada,  
pero al discurrir de los años  
muy difícil la salida.

En la luna y el amor  
siempre hay un punto encontrado  
aquel en que está en creciente  
y aquel en que está en menguado.

Con los celos, en el amor,  
pasa como los naufragios  
que muchas veces se hunde  
y otras que son rescatados.

En un matrimonio feliz  
suele haber siempre un secreto,  
perdonarse mutuamente  
eso de haberse casado.

El secreto de la dicha en el amor,  
siempre consiste  
no ya en eso de ser ciegos,  
cerrar los ojos a veces.

El matrimonio es una cadena  
tan pesada, tan pesada  
que hacen falta ser dos  
para poder arrastrarla.

Muchos animales juntos  
al pasar el tiempo se aman,  
en iguales circunstancias  
muchos casados se odian.

Entre el hombre y la mujer  
matrimonios en conveniencias  
son dos que no se convienen  
pero el demonio los tienta.

Las pasiones no se curan  
tan sólo por la pasión  
hacen falta otros afectos  
que broten del corazón.

La felicidad compartida  
encierra ciertas sospechas  
y es de corta duración  
porque carece de reglas.

Si los cónyuges vivieran  
totalmente separados  
seguro que abundarían más  
los buenos matrimonios.

Porque al dormir tan juntitos  
al soñar revelan cosas  
y queda un campo abonado  
para cultivar sospechas.

Llega la galantería  
hasta la intriga amorosa  
le dijo en una ocasión  
la cortesana francesa, la Sta Minon.

No está en el corazón  
el amor de los jóvenes  
son los ojos los que miran  
a diferentes mujeres.

Se dice que el matrimonio  
es como una institución  
por eso nadie queremos  
vivir con tanta opresión.

El amor no muere de hambre  
aunque pase una abstinencia  
más bien de una indigestión  
suele morir con frecuencia.

El amor es una historia  
que en nuestra vida se da  
amarga la mar de veces  
otras más dulces quizás.

Las relaciones íntimas  
suelen ser como el dinero  
cuando lo tienes lo gastas  
y si no, piensas en ello.

Ningún idioma del mundo  
es más universal que el beso  
los humanos bien sabemos  
lo que quiere decir eso.

La mujeres siempre lloran  
al contraer matrimonio  
los hombres lloran después  
por el error cometido.

El segundo matrimonio,  
dijo un filósofo griego  
que era adulterio decente  
y yo soy del mismo criterio.

El amor y el sarampión  
yo los tengo por igual  
pues todo hay que pasarlo  
y el que no, lo pasa mal.

Tan puro y tan natural  
como dicen que es el sexo  
¿Por qué escriben tantos libros  
que dicen cómo hay que hacerlo?

A nuestros primeros padres  
no les enseñó ninguno  
y bien que la manera encontraron  
estando el bosque tupido.

En matrimonio largo  
lo que mata es la costumbre  
decubrir nuevos placeres  
y el amor durará siempre.

Un novelista francés  
en una charla decía:  
el mejor matrimonio es  
un sordo con una ciega.

Decía Napoleón  
que afrontó tantas batallas  
que ninguna ganó  
cuando se trató de faldas.

El que en faldas se enreda  
nunca saldrá bien parado  
lo dijo Napoleón  
después de ser engañado.